

Accueil > Pays de la Loire > Le Mans

Le Mans Classic : « A piloter, la GT 40 est camionnesque »

Plusieurs Ford GT40 sont engagées en course à Le Mans Classic, ce week-end du 1er et 2 juillet 2023, au Mans (Sarthe). Rencontre avec un équipage de deux pilotes.



François Chatriot et Nicolas Leroy-Fleuriot se sont partagé le volant, et le V8 de 400 chevaux, d'une GT40 de 1965. | OUEST-FRANCE

Ouest-France [Julien BELAUD](#)

Publié le 01/07/2023 à 19h58

Journal numérique

Newsletter Le Mans

Chaque matin, recevez toute l'information du Mans et de ses environs avec **Ouest-France**

Deux lettres et un nombre de légende, qui ont signé la première victoire de Ford aux [24 Heures du Mans](#). Un exploit porté à l'écran par le film *Le Mans 66*. La Ford GT40 est largement représentée sur le plateau de course de [Le Mans Classic, ce week-end du 1 et 2 juillet, au Mans \(Sarthe\)](#).

Dans les paddocks, vendredi, une petite équipe de mécaniciens s'affaire autour d'un modèle de 1965, en livrée Gulf orange et bleue, restaurée à neuf. « **C'est une voiture avec une vraie gueule, racée, envoûtante. Elle a fait rêver, sait son pilote, Nicolas Leroy-Fleuriot. C'est aussi une voiture très fiable.** »

Le Bordelais, PDG de Cheops Technology, un des leaders du *Cloud* en France, casse un peu le mythe de la GT40 : « **A conduire, c'est « camionnesque » ! Elle est lourde et sa direction est rigide.** » Sur ce modèle, le volant est à droite. « **Ce qui change un peu les repères.** »

Avec un champion de rallye

Nicolas Leroy-Fleuriot partage le volant avec son ami François Chatriot, champion de France des rallyes 1989 et 1990. « **Je n'ai jamais couru aux 24 Heures du Mans. Piloter une GT40 ici, c'est un rêve de gosse qui se réalise** », confie-t-il.

Même habitué aux voitures puissantes, « **comme la Ferrari F40** », François Chatriot aborde l'épreuve avec prudence. Mais compte bien se faire plaisir. Surtout après le coucher du soleil. « **En tant que « rallyman », j'adore piloter de nuit.** » Avec en prime, l'atmosphère particulière des 24 Heures, quand le circuit est plongé dans l'obscurité.

[Le Mans](#)

[Sarthe](#)

[Pays de la Loire](#)